

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 2 de Octubre de 2013.

IRUN

Bildu valora positivamente la aprobación de

dos de los puntos de su moción sobre

transparencia

02.10.13 - 00:09 - J.O. | [IRUN.](#)

El grupo municipal Bildu ha mostrado su satisfacción por la aceptación de la moción que presentaron en el pleno del pasado miércoles. «La moción sufrió algunos cambios» respecto a la originalmente presentada, tal y como recordó en euskera Oinatz Mitxelena, «pero a pesar de ello nuestra valoración es positiva». El portavoz señaló que, mediante esta iniciativa, el principal objetivo de Bildu era «acercar el Ayuntamiento a la ciudadanía», así como «poner en marcha un debate» entre los distintos grupos, «y lo conseguimos». Bildu presentó una moción sobre transparencia articulada en cinco puntos, de los cuales finalmente retiraron tres mientras que los otros dos se aprobaron, uno de ellos con alguna modificación. «No creemos que esos cambios desmejoren la moción», aseguró el portavoz. «Decidimos retirar los puntos tercero, cuarto y quinto. Vimos que los otros grupos no estaban de acuerdo y nosotros, teniendo claro cuál era nuestro objetivo, entendimos que retirarlos no sería algo negativo».

Finalmente, la Corporación aprobó que los plenos se retransmitan a través de la web municipal, el primer punto de la moción. El segundo, también aprobado, se refería a que el alcalde deberá

Bildu valora positivamente la aprobación de dos de los puntos de su moción sobre transparencia

Escrito por Administrator

Miércoles, 02 de Octubre de 2013 08:15 -

acordar con los distintos grupos el modo de utilizar los medios electrónicos, como el móvil, durante las sesiones plenarias. Oinatz Mitxelena explicó que «pensamos que, a partir de ahí, podemos abrir un camino para reducir el uso de esas herramientas electrónicas» durante los plenos. «Es un paso adelante».

El portavoz se mostró satisfecho porque «ha habido un trabajo y se ha puesto el debate sobre la mesa. No se conseguirá de un día para otro, lo tenemos claro», afirmó Mitxelena, que también agradeció «la actitud que mostraron los otros grupos».